

Kirche in 1Live | 23.09.2019 floatend Uhr | Daniel Harter

Styler

Vor kurzem habe ich mir neue Schuhe gekauft. Um genau zu sein: Zwei Paar neue Schuhe. Denn zusätzlich zum Schluss Verkauf gab es noch mal 30 % extra Rabatt. Da konnte ich nicht widerstehen. Und prompt, als ich sie das erste Mal getragen habe, hagelte es Komplimente. Ein Kollege sagte: "Danke! Jetzt sehe ich neben dir richtig schlecht aus!".

Das fühlt sich gut an. Ich freue mich über die Komplimente. Gleichzeitig merke ich aber einmal mehr, wie viel Wert ich auf das Äußere legen: Die neuen Klamotten, der neuste technischer Schnickschnack, das sportliche Auto und der schöne Rasen vor der Tür und eben – neue Schuhe. Ich merke, dass ich da viel Zeit und Geld investiere, damit nach Außen hin alles gut aussieht. Dabei vernachlässige ich aber manchmal die "innere Schönheit". Ich vergesse, mir Ruhezeiten zu nehmen und auf mein Innerstes zu hören. Ich vergesse, dass Charakter wichtiger ist als Markenklamotten.

"Was hilft es einem Menschen wenn er alles Ansehen hat, aber keine Freude am Leben". So hat Jesus das einmal formuliert. "Wahre Schönheit kommt von Innen", kann man auch sagen Klingt ein bisschen kitschig, ist aber so. Und muss ich immer wieder hören. Ich mag meine neuen Schuhe, aber sie sind nicht der Grund, warum Menschen mich mögen. Was auf andere Menschen anziehend wirkt, ist viel mehr als nur der Klamotten-Style.

Sprecherin: Alexa Christ